
Wie zugesagt erfolgt zu jeder Sitzung des Ausschusses ein aktueller Bericht über die 
Unterbringungssituation der Flüchtlinge und sonstigen untergebrachten Personen in 
Sankt Augustin in der zugesagten Form. Die als Tischvorlage ausgelegte Übersicht ist 
als Anlage beigefügt. 
 
Herr Tielke erläuterte die vorliegende Übersicht. Herr Tielke und Herr Dogan 
beantworteten anschließend die näheren Verständnisfragen aus dem Kreise der 
Ausschussmitglieder.  
 
In diesem Zusammenhang sagte Herr Doğan zu, die Bitte des Sozialausschusses auf 
einen aktuellen Sachstandbericht zur Situation rund um das Bauhofgelände und die 
Wiederherstellung der dortigen Unterkünfte an das technische Dezernat weiterzugeben. 
Die diesbezügliche Antwort würde dann zum Protokoll der Niederschrift gegeben (siehe 
hierzu den Auszug aus der schriftlichen Antwort zur DS-Nr. 20/0187 „Zustimmung zur 
Verlängerung eines bestehenden Erbbaurechts und Anpassung des Erbbauzinses“ im 
HAFA am 24.06.2020). 
 
 
 


